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Anvisa aprova uso de duas novas 
vacinas bivalentes contra a Covid-19

Em reunião na noite da última terça-feira, 22/11, a Agência 
Nacional de Vigilância Sanitária (Anvisa) liberou o uso das chamadas 
"vacinas bivalentes" contra a Covid-19 produzidas pela Pfizer. 

Considerados de "segunda geração", os imunizantes foram 
elaborados para oferecer proteção extra contra a ômicron e suas 
subvariantes.

De acordo com a decisão da Anvisa, as vacinas bivalentes 
podem ser aplicadas no Brasil como dose de reforço na população 
acima de 12 anos. O imunizante será identificado pelo frasco com 
tampa na cor cinza.

A autorização é para uso emergencial e foi aprovada por unanimidade pelos cinco diretores 
da agência reguladora em reunião extraordinária.

Bradesco atende reivindicação da COE
e lança campanha contra Covid-19

Depois da reivindicação da Comissão de Organização dos 
Empregados (COE), o Bradesco iniciou ontem, 23/11, nova 
campanha de prevenção contra a Covid-19. O aumento nas 
internações de adultos e crianças e o crescimento de exames 
positivos para a doença já indicavam mais um recrudescimento 
da pandemia neste ano. Essa impressão é confirmada pela taxa 
de transmissão (Rt) do vírus, que disparou em novembro e 
atingiu os mesmos patamares alcançados entre maio e junho, 
quando ocorreu a última onda de contágios.

Até o dia 07 de dezembro o banco fará ações explicando a importância dos cuidados e da 
prevenção. A COE cobrou ainda o reforço dos novos protocolos da Covid-19 entre os funcionários, 
que foram alterados com o avanço das vacinações.

Em caso de sintomas, a orientação é procurar atendimento médico e, se testar positivo, 
entrar em contato com o Lig viva bem. A partir do teste, ficar afastado por sete dias. Mesmo se o 
teste der negativo, é preciso que se faça a higienização da agência.

Alerj transfere apreciação dos vetos para o dia 02 de dezembro
Em decisão tomada na reunião do Colégio de Líderes, na terça-feira, 22 de novembro, a 

Assembleia Legislativa do Rio de Janeiro (Alerj) decidiu retirar de pauta a apreciação de todos os 43 
vetos do governador, Cláudio Castro (PL), que estavam pautados para esta data. 

A exaustiva espera dos banerjianos pela votação dos deputados para derrubar o veto ao PL-
3186/20, na luta para garantir os direitos de funcionários do antigo Banerj, já dura mais de 12 anos 
e a decisão frustrou os bancários, mas não a disposição de luta.  

A decisão é decorrente de acordo feito com o líder do governo, Deputado Chico Machado 
(PL) e teve por objetivo liberar a pauta para análise de mensagem do governador sobre o ICMS dos 
combustíveis. Com isso, os líderes partidários decidiram transferir a apreciação dos vetos para o dia 
02 de dezembro. Como nesse dia tem jogo do Brasil pela Copa do Mundo é possível que haja 
mudança na data.

O Deputado Luiz Paulo (PSD), um dos autores do PL-3186/20 disse na reunião que não abre 
mão da apreciação de todos os vetos, antes da votação do orçamento do estado e afirmou que vai 
obstruir a pauta, caso isso ocorra. A proposta permite o retorno ao sistema previdenciário dos ex-
participantes da Previ-Banerj que sacaram suas contribuições pessoais, desde que devolvam os 
valores recebidos corrigidos monetariamente.

FUNCIONAMENTO DO SINDICATOFUNCIONAMENTO DO SINDICATO
Comunicamos que o SindBancários Petrópolis, seguirá o calendário 

estabelecido pela Febraban (Federação Brasileira de Bancos) 
nos dias dos Jogos da Seleção Brasileira de Futebol.


	Slide 1

